PlantaDoce.

Empresa

Fixtoe cierra una ronda de medio millón liderada por el consejero delegado de Innoventures

La cantidad recibida por parte de Fixtoe favorecerá la comercialización de nuevos productos y su crecimiento en el mercado internacional. La compañía ha tratado más de 50.000 pacientes de más de veinte países distintos.

A. E. 16 mar 2022 - 05:00



Fixtoe amplía capital. La compañía española especializada en el tratamiento de patologías de pies y tobillos ha levantado medio millón de euros en una ronda de financiación liderada por el consejero delegado de Innoventures Capital, Bruno Dureux, quien fue con anterioridad **presidente del Círculo de Economía de Murcia**, director general de Roda Golf&Beach Resort y de Pramac Ibérica.

La cantidad recibida por parte de Fixtoe favorecerá la comercialización de nuevos

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

productos y su crecimiento en el mercado internacional. **Fundada en Alicante en 2018**, la compañía desarrolla dispositivos para tratar diversas patologías de pies y tobillos, además de contar con un programa online de formación clínica en podología dirigido a profesionales de todo el mundo.

Fixtoe dará entrada a nuevos socios que participarán con un 20% del capital de la empresa. Más allá del *lead investor*, también han participado en esta ronda podólogos y cirujanos traumatólogos de referencia internacional, aunque no han trascendido más nombres.

Fixtoe tiene en desarrollo cuatro dispositivos, que se sumarían a los dos que ya comercializa

"Más del 70% de la población sufre patología en el pie y en Fixtoe innovamos y diseñamos dispositivos podológicos patentados, avalados científicamente y con una alta incidencia clínica", señala David Lucas, fundador y consejero delegado de la *start up*. "Además, con Fixtoe Academy optimizamos y ofrecemos excelencia clínica a profesionales sanitarios especializados en pie y tobillo", añade.

Fixtoe comercializa actualmente dos dispositivos para tratar diversas patologías de los pies, además de tener otros cuatro en desarrollo que podrían estar disponibles en los próximos meses. La empresa vende sus productos a clínicas, hospitales y centros de ortopedia, que después son los encargados de prescribirlos a los pacientes.

Hasta el momento más de **50.000 pacientes** de 23 países han sido tratados con los dispositivos diseñados por la empresa. "Nuestro valor diferencial es que somos un equipo de podólogos clínicos con muchos años de experiencia que desarrollamos los dispositivos más confortables para corregir patologías comunes que afectan a millones de personas en todo el mundo", explica Fran Monzó, cofundador y director científico de la empresa.

La compañía distribuirá en Estados Unidos, Canadá, Portugal, Rumanía y Dubái

PlantaDoce.

Fixtoe espera cerrar 2022 con una facturación de un millón de euros. Las ventas se triplicarán el año que viene cuando, gracias a los recursos de su primera ronda, distribuirá de forma directa en nuevos mercados de gran peso, como Estados Unidos, Canadá, Portugal, Rumanía o Dubái.

Desde su nacimiento, la compañía ha recibido el apoyo de programas de aceleración como Lanzadera (Valencia), en 2019; y La Nave (Madrid), en 2020. David Lucas es responsable de la gestión empresarial, la expansión de negocio y la creación de equipo.

Fran Monzó es responsable de innovación y desarrollo de producto en Fixtoe y director general del Centro de Podología Ernes. **Monzó es, además, fundador de Perpedes Tecnoinsole**, primera empresa de mecanizado de plantillas en 3D de polipropileno en Europa.